Un capítulo importante del abanico social lo componen los miembros de las profesiones liberales. Una consecuencia lógica del establecimiento de la capitalidad provincial y de la Audiencia Territorial en Albacete, fue el incremento de tales profesiones. Además, los diferentes ramos de la Administración civil (Gobernación, Hacienda, Fomento, Adminstración Provincial y Municipal) generaron un aumento del funcionariado. En 1857 se citan a 281 y en 1861 a 316 en el partido judicial. Una de las características del funcionariado era la falta de estabilidad en los puestos de trabajo, fruto de los vaivenes políticos: así, las fuentes nombran a los "cesantes" como una profesión, apareciendo 33 en 1857 y 24 en 1861. Por otra parte, no hay que olvidar que al aumento del empleo contribuyó el establecimiento del ferrocarril.

El crecimiento de las profesiones liberales se comprueba perfectamente en los datos que se ofrecen a continuación:

		1	(1)
PROFESIONES LIBERALES		1848	1861
	médicos y cirujanos	14	25
SANIDAD	farmaceuticos	3	6
	veterinarios	12	16
ENSEÑANZA	maestros	8	39
	catedráticos-profesores	_	11
ORGANIZACION	abogados	36	47
JUDICIAL	procuradores y curiales		31
TECNICA Y	agrónomos y agrimen-		
CIENCIA	sores	-	10
	arquitectos-maestros de obras	-	5

<sup>(1)</sup> datos referidos al Partido judicial.

Funcionarios y profesionales liberales, junto a los miembros del clero (22 en 1829; 14 en 1857 y 22 en 1861), militares y pequeños propietarios integrarían el conjunto de las llamadas "clases medias". Partimos